
Herr Hein teilt den Sachstand in dieser Angelegenheit mit: 

Die Organisation des Schulsports an alternativen, außerhäusigen Standorten konnte durch 

tatkräftige Unterstützung der Schule sowie verschiedenster Vereine und Einrichtungen kurz-

fristig während der Sommerferien ermöglicht werden, sodass zum Start des Schuljahres 

2021/2022 der Schulsport durch diverse Maßnahmen (Bereitstellung von Schwimmkontin-

genten, die Anmietung von außerschulischen Hallenangeboten und durch Gewährleistung 

eines Bus-Shuttles zu den außerhäusigen Standorten) seitens der Stadt Neumünster als 

Schulträger langfristig gesichert und aufrechterhalten werden konnte.  

 

Die Planungen für den geplanten Ersatzneubau sind in vollem Gange; es zeichnet sich ein 

Ersatzneubau an selber Stelle ab. Das Raumprogramm ist mit der Schule und verwaltungsin-

tern final abgestimmt. Es ist beabsichtigt, seitens der Abteilung Schule und Sport zur kom-

menden Sitzungsreihe mittels einer entsprechenden Drucksache einen Beschluss zum 

Raumprogramm zu erlangen. Danach wird der Planungsbeschluss voraussichtlich zur letzten 

Sitzungsreihe den politischen Gremien zur Entscheidung vorgelegt werden, sodass dann in 

die konkrete Umsetzung des Planungsprozesses eingestiegen werden kann.  

 

Herr Jesper ergänzt hierzu aus schulischer Sicht. 

 


